
LOCALE                                                                                                     La Voix du Nord
13/12/2016

Le conseil municipal des jeunes valide  
les projets d’animations et d’actions  
J. L. (CLP) 

Les élus en herbe ont développé différents projets. Tous ont été validés lors de cette
séance.

COMINES.
La troisième réunion plénière du conseil municipal des jeunes a été l’occasion pour les
jeunes élus de présenter les projets les plus significatifs, qu’ils ont préparés en amont
dans les différentes commissions. 
Laëtitia Marin, conseillère municipale déléguée et responsable du CMJ, a ouvert la
séance.
Lucas Dekidt, de la commission solidarité a commenté le projet nº1 qui consiste à soutenir
l’association des chiens guides d’aveugles. Le but est de vendre des gâteaux lors du
marché de Noël.
Fiana Desbonnez a développé les différentes animations avec les résidents de la maison
de retraite. La commission loisirs et cadre de vie envisage, selon Simon Olivier,
d’organiser un événement autour du jeu vidéo, regroupant parents et enfants à la
médiathèque (jeux d’aujourd’hui et jeux anciens).

Des animations et des actions
Le second projet, présenté par Lucie Guerineau, est d’organiser un tournoi sportif pour les
écoles et les collèges en partenariat avec le conseil municipal des jeunes de Comines
Belgique. 
L’ensemble des commissions a décidé de présenter une exposition d’objets réalisés à
partir de matériaux de récupération. Le but est de montrer au public que certains objets
peuvent avoir une seconde vie. 
Il est prévu également de poursuivre les opérations de nettoyage, en mobilisant les
habitants.
Les jeunes élus seront présents aux différentes manifestations patriotiques et
participeront au carnaval de Comines programmé le 2 avril 2017. 

Un arbre à chewing-gum
Iban Moreno a développé l’expérience de l’arbre à chewing-gum déjà installé à l’école
Jacques-Brel, qui consiste à recueillir les chewing-gum mâchés, à ne plus les jeter dans la
cour. « C’est une belle action à faire dans toutes les écoles », a soumis le maire. 

À la fin de l’assemblée, toutes ces résolutions ont été validées par le conseil municipal
des jeunes. 
Cerise sur le gâteau, les jeunes élus se sont rendus à Paris, pour la visite du Sénat. 


